

EVALUASI PENERAPAN REKAM MEDIS ELEKTRONIK RAWAT JALAN DENGAN METODE *HOT-FIT* DI RUMAH SAKIT ISLAM SURABAYA JEMURSARI

Dimas Aryo Prakoso, Rachmad Djamaludin, Titin
Wahyuni, Dian Pratiwi

ABSTRAK

Berdasarkan Peraturan Menteri Kesehatan No. 24 tahun 2022, semua fasilitas pelayanan kesehatan diwajibkan menggunakan rekam medis elektronik sebagai dokumen dalam pemberian layanan di fasilitas kesehatan. Berdasarkan hasil observasi dan wawancara yang dilakukan, ditemukan kendala, petugas admisi yang memiliki latar belakang pendidikan bukan dari rekam medis sehingga membutuhkan pelatihan untuk menggunakan RME, adanya keseringan error pada jaringan yang disebabkan karena tidak stabilnya jaringan sehingga menghambat pada pendaftaran RME. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi penerapan RME Rawat Jalan dengan metode *HOT-Fit*. Metode *HOT-Fit* memiliki beberapa variabel yaitu: *human*, *organization*, *technology*, dan *net benefit* (manfaat). Populasi dalam penelitian ini 14 petugas admisi, 3 perawat rawat jalan, dan 3 petugas *coding* rawat jalan dengan teknik *accidental sampling* dengan jumlah responden 20. Variabel yang diteliti adalah unsur dari metode *HOT-Fit*. Metode pengumpulan data dengan cara penyebaran kuesioner melalui google-form kepada petugas admisi, perawat rawat jalan, dan petugas *coding* rawat jalan melalui google form. Teknik analisis data yang dilakukan dalam penelitian ini menggunakan metode kuantitatif deskriptif dengan metode *cross sectional*. Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui bahwa belum adanya sosialisasi dan belum dilakukan evaluasi terkait penerapan penggunaan RME, pada variabel *human* menunjukkan nilai cukup baik sebesar 45%, sangat baik 55%.. Variabel *organization* menunjukkan keadaan cukup baik 55%, sangat baik 45%. Pada variabel *technology* dinilai cukup baik sebesar 50% dan sangat baik 50%. *Net benefit* (manfaat) dapat dikatakan cukup bermanfaat sampai sangat bermanfaat dengan hasil cukup baik sebesar 80% dan sangat baik 20%. Berdasarkan hasil penelitian ini evaluasi penerapan RME di Rumah Sakit Islam Surabaya Jemursari termasuk dalam kategori cukup baik. kesimpulan pada penelitian ini bahwa hasil evaluasi penerapan RME Rawat Jalan masuk dalam kategori cukup baik

Kata Kunci: Rekam Medis Elektronik, *HOT-Fit*, Evaluasi, Rawat Jalan, Rumah Sakit